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銀河娛樂集團營運十周年  
暨「澳門銀河」三周年慶祝晚宴  

宣佈以十三億元成立「銀河娛樂集團基金會」  
重點為本澳及內地社會事業作貢獻  

 
2014 年 7月 4日 - 銀河娛樂集團（下稱「銀娛」）自 2004年開始營運至今已邁入第十年，旗
艦「澳門銀河™」亦於上月踏入開業三周年，為了慶祝這個重要時刻，銀娛特別於七月四日假澳
門悅榕庄舉行盛大的慶祝晚宴。澳門特別行政區政府行政長官崔世安先生、全國政協副主席何厚

鏵先生、中央人民政府駐澳門特別行政區聯絡辦公室副主任仇鴻女士以及中華人民共和國外交部

駐澳門特別行政區特派員公署特派員胡正躍先生為晚會擔任主禮嘉賓。與此同時，銀娛主席呂志

和博士亦趁此盛會宣佈注資十三億港元成立「銀河娛樂集團基金會」，希望集團在業務屢創佳績

的同時，亦能更積極回饋社會，與各界攜手共建美好將來。   
 
銀娛主席呂志和博士在晚宴上表示，承蒙本澳市民和旅客的支持和鼓勵，銀娛在過去十年取得令

人滿意的成績，更一直視履行社會責任為重要使命，堅守「取諸社會，用諸社會」的信念。故此，

趁着今年是銀娛營運十周年，以及「澳門銀河」開業三周年的日子，呂志和博士宣佈，銀娛將先

注資三億港元，之後再分期投放十億元，即合共十三億港元成立「銀河娛樂集團基金會」，同時

亦準備邀請各方賢達參與，為本澳和內地的社會發展一起出力。基金會將聚焦在本澳和內地有需

要的地方，協助年輕人建立正確的德育和價值觀、培養國家和民族感、增加對國家和本澳的認識，

並支持年輕人創業和作不同範疇的嘗試，以回饋祖國和本澳市民對我們的厚愛。    
 
呂志和博士說：「銀娛希望能繼續與本澳各階層人士心意一致，同心同德建設社會，把本澳繼續

建構成繁榮穩定的城市、成為大家安居樂業的好地方。」銀娛副主席呂耀東先生在回顧銀娛的發

展歷程時亦表示：「銀娛發展至今已有一萬六千名員工的專業團隊，大家有很強的凝聚力和歸屬

感，不單在工作上彼此目標一致，更有著同一顆回饋本澳社區的心志，在未來的日子，我們會繼

續關懷社區，盡心履行企業社會責任。」  
 
銀娛十周年暨「澳門銀河」三周年晚宴邀請到政府官員、立法會議員、傳媒高層代表等不同界別

的人士及社會賢達等逾四百人蒞臨祝賀，場面盛大、冠蓋雲集。香港著名歌手甄妮更擔任晚宴的

特別表演嘉賓，除了獻唱多支首本名曲，她亦祝願銀娛的業務蒸蒸日上、再創高峰。 
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銀娛於 2004 年憑藉發展四間城巿娛樂會進駐澳門博彩業市場，成功為品牌打好基礎，兩年後創
立第一間五星級旗艦星際酒店，以優越的設施及服務獲得各界讚賞。銀娛首間路氹旗艦項目「澳

門銀河」於 2011 年中開幕，為不同類型的旅客提供集休閒、渡假和娛樂於一身的嶄新渡假體驗，
成功將銀娛的業務發展推向新台階；此後更於 2013 年 6 月正式成為香港恆生指數成份股之一，
為實現「成為亞洲首屈一指的博彩及娛樂企業」的宏願奠下里程碑。 
 
「澳門銀河」第二期預計於明年中落成，成為本澳下一個開幕的主要項目。第三及第四期亦已進

入在最後籌劃階段，投資額高達六百億港元，項目將更會專注於非博彩設施，預計最快今年底動

工。此外，銀娛早前策略性收購金都酒店，除打造一條具本澳特色的美食街外，更會有定期的駐

場表演，以迎合世界各地的家庭旅客，項目預計於明年初開業，屆時將會為本澳引入更多元化的

娛樂、文化及會展設施，以協助本澳成為「世界旅遊休閒中心」。  
 

- 完 - 
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圖片說明： 
 

 
P001：銀河娛樂集團主席呂志和博士在晚宴上宣佈成立「銀河娛樂集團基金會」，為本澳和國
家的社會服務作出貢獻。 
 

 
P002：銀娛副主席呂耀東先生表示，銀娛會繼續關懷社區，盡力履行社會責任。 
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P003：晚宴獲行政長官崔世安先生（中）、全國政協副主席何厚鏵先生（左三）、中聯辦副主
任仇鴻女士（左二）以及外交部特派員公署特派員胡正躍先生（右二）擔任主禮嘉賓。 
 

 
P004：銀娛主席呂志和博士聯同一眾管理層主持砌餅儀式。 
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P005：著名歌手甄妮擔任特別表演嘉賓，並祝願銀娛的業務蒸蒸日上。 
 
 


